

上毛っ子通学合宿も開催しました

11月6日(水)から9日(土)の3泊4日で「上毛っ子通学合宿」が開催され、各小学校から5年生34名が参加しました。

この事業は、家庭から離れて西友体験交流センター「ゆいきらら」に宿泊し、学校に通いながら、炊事・洗濯・掃除などを協力して行うことを通じ、自立心や協調性の気持ちを育むことを目的としており、昨年度に引き続いての開催となりました。

参加した子どもたちは、日頃、家庭でお父さんやお母さんがやっている仕事の大変さが分かったようでした。また、他校の児童と交流することで、たくさんの友だちができたようです。



上毛町児童音楽会

11月28日(木)に、げんきの杜多目的ホールにおいて、町内小学校5・6年生全員が集まって、上毛町児童音楽会が開催されました。

まず初めに「マリンバ・パーカッションアンサンブル『プリズム』」によるプロの演奏を鑑賞しました。3人の演者が、木琴・鉄琴・ドラム等で、クラシックメドレーやソーラン節・歌謡曲メドレーを演奏し、聴衆の皆さんは演奏の美しさや巧みに魅了されました。

その後、学校毎に5・6年生全員の演奏が行われ、どの学校も日頃の練習の成果を発揮して素晴らしい演奏を行いました。会場に集まった保護者や地域の方々から子どもたちの頑張りに大きな拍手が贈られました。



♪ 演奏曲 ♪

- 友枝小学校 合奏「アフリカン・シンフォニー」
- 唐原小学校 合奏「情熱大陸」
- 南吉富小学校 合奏「ハンガリー舞曲第5番」
- 西吉富小学校 合奏「アイドル」

上毛町教育委員会により

食育推進事業

あおし柿 づくり体験

10月22日、28日に町内小学校3年生が特産品の川底柿から渋みを取り除く「あおし柿」づくりを体験しました。講師として、行橋農林事務所の大蔭さん、大平柿研究会の横山健一会長、臺原耕一さん、奥正樹さん、竹下伸輔さんをお招きしました。

授業では、渋柿と甘柿の違いや川底柿の特徴、渋抜きの方法などを学び、渋柿とあおし柿の食べ比べを行いました。川底柿に関心を持ちながら、あおし柿作りを体験した児童からは、「渋柿がおいしくなるのが不思議」、「家に持ち帰って食べるのが楽しみ」という声が聞かれました。



▲唐原小学校



▲西吉富小学校



▲南吉富小学校

◎食育推進事業では、身近な食べ物について、調理や収穫を体験することで、地域の特産物や歴史等の食文化への理解を深めていく取り組みを行っています。

スポーツの総合祭典 第11回市町村対抗福岡駅伝開催!

11月17日(日)、県営筑後広域公園(筑後市)で、スポーツの総合祭典第11回市町村対抗福岡駅伝が開催されました。福岡県内から57市町村(市28チーム、町村29チーム)が参加し、健脚を競い合いました。上毛町の総合順位は46位で、選手の皆さんは大変健闘しました。



【選手一覧】※順不同、敬称略 ●監督:福本利三 ●コーチ:岸本正利、奥西康二 ●選手:小森悠斗、井林さら、奥西玲王、奥西つばさ、葉金悝、谷上幸伸、秋吉尋斗、瀬口乃々夏、徳田進吾、葉金徠、宇都宮千夏、西悠太、高橋桜子、桑原朝人、吉崎綾乃、松岡信二

第19回 上毛町ゲートボール大会開催!

11月16日(土)、大池公園多目的運動広場ゲートボール場で「第19回上毛町ゲートボール大会」が開催されました。町内3チーム(下唐原、横仙、西友)18名が参加し熱戦が繰り広げられ、下唐原チームが見事優勝しました。



▲優勝 下唐原チーム

第19回 上毛町グラウンドゴルフ大会開催!

11月23日(土)、大池公園多目的運動広場で第19回上毛町グラウンドゴルフ大会が開催されました。町内から60名の参加があり、熱戦が繰り広げられました。成績は次の通りです。

- 1位 飯田武信 ● 2位 越原幸治



上毛町教育委員会により